

## Tshisekedi : la famille veut une autopsie

BBC Afrique, 13 février 2017 La famille Tshisekedi a maintenu la demande d'autopsie du corps du défunt leader de l'opposition congolaise, décédé il y a deux semaines à Bruxelles. Lors d'une conférence de presse lundi matin dans la capitale belge, Félix Tshisekedi, son fils, et son frère cadet ont déclaré que l'autopsie permettra de savoir si oui non il y a eu erreur médicale de la part des médecins qui l'ont soigné.

Sa famille a également indiqué que la question du lieu de l'inhumation du défunt leader était plus importante que celle de la nomination d'un premier ministre , exprimant ainsi un point de vue plus nuancé que celui du parti UDPS. En RDC, le corps de l'opposant Etienne Tshisekedi est encore en Belgique mais son parti, l'Union pour la démocratie et le progrès social (UDPS), a décidé de commencer un programme de funérailles en son hommage. Ce programme prévoit le recueillement et la signature du livre des condoléances à la permanence du parti à Kinshasa, aussi bien pour les officiels que le reste de la population.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});